

A menos de una semana del inicio de la Expo Quillota 2024, que se realizará entre el 30 de octubre y el 3 de noviembre en el Estadio Lucio Fariña Fernández, las autoridades locales se reunieron para coordinar los últimos detalles en materia de seguridad y resguardar a los miles de visitantes que se esperan diariamente. La reunión, encabezada por la alcaldesa subrogante Paula Vázquez y el delegado presidencial provincial José Orrego, tuvo lugar en el Salón VIP del estadio y contó con la participación de las principales instituciones de seguridad, agrupadas en el COGRID comunal.

“Estamos comprometidos en ofrecer una Expo segura y organizada. Las instituciones comunales y regionales han trabajado en estrecha coordinación para asegurar que todas las personas que asistan puedan disfrutar con tranquilidad”, afirmó la alcaldesa (s) Paula Vázquez. Añadió que se espera una afluencia cercana a las 100.000 personas a lo largo de los cinco días de la Expo, lo que la consolida como uno de los eventos más importantes de la Región de Valparaíso.

#### Anuncio Patrocinado

Entre las medidas de seguridad destacadas, se anunció la presencia de personal especializado en cada jornada, con puntos de atención rápida y un hospital de campaña para emergencias menores. Además, se contará con un dispositivo especial para garantizar el orden en los accesos y salidas del estadio, incluyendo refuerzos en los alrededores del recinto. “Hemos trabajado para que el entorno del estadio sea igualmente seguro, y contamos con el apoyo de Carabineros y seguridad privada para resguardar a los asistentes en todo momento”, señaló José Orrego, delegado presidencial provincial.

En cuanto a la seguridad para las familias, se ha dispuesto un sistema de puntos de reunión para facilitar el reencuentro en caso de extravío de menores. También se hace un llamado a las familias a mantener un autocuidado responsable para evitar situaciones de riesgo durante el evento.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Con la participación de expositores locales, nacionales e internacionales, y una parrilla artística que incluye al renombrado artista internacional Luis Fonsi, la Expo Quillota 2024 promete ser un evento memorable tanto por su contenido como por las medidas de seguridad implementadas.

Finalmente, las autoridades invitaron a la comunidad a disfrutar de la Expo Quillota 2024 con tranquilidad y responsabilidad. “Queremos que todos vivan esta gran fiesta cultural, artística y comercial de la manera más segura posible”, concluyó Paula Vázquez.

y tú, ¿qué opinas?